



外科

2023年度 第1回 市民公開講座

『消化器がんのロボット手術』 ～胃がんと大腸がん～



2023年12月16日(土)13時より、当院研修センターにて市民公開講座を開催しました。

はじめに外科 青木診療部長より「消化器がんのロボット支援下内視鏡手術」についての話がありました。ロボット手術の普及は目覚ましく、特に消化管ではロボット抜きでは語れない状況となりつつあることが示されました。

次は外科 渡邊医長の「胃がんロボット手術」についてのお話でした。症状があってもなくても胃がん検診を受けましょう！と伝えておられました。外科 谷口医長からは「大腸がんのロボット手術」について、「大腸がんは日本人に多い。山口県は検診率が低い。大腸がんの手術療法」などのお話がありました。

講座が終わり、今回の資料を希望者にお配りすることを伝えると、多くの反応があり、皆さん意識を持って聞いておられることが伺えました。



医師の異動

2024年2月29日 退職

耳鼻いんこう科 医師
竹本 怜子



『正月の花』

今年も、池坊さんに花を飾っていただきました。お正月から当院の正面玄関が美しい花でにぎやかになりました。いつもありがとうございます。



いづみ保育園クリスマス会

2023年12月19日(火) いづみ保育園にてクリスマス会が行われました。



クリスマス会が始まる直前、ステージ奥のカーテン越しから赤と白の服をまとった足やおしり、茶色い足がちょこちょこ出てきました。「何かな？もしかしてサンタさん？トナカイさん？」...園児たちみんな釘付けになりました。

やっぱり思っていた通り、サンタクロースさんとトナカイさんが現れ、良い子のみんなにプレゼントをくれました。1人ずつ名前が呼ばれ、サンタさんの所に受け取りに行きました。「サンタさん、ありがとう！」と言っていた子や、少しびっくりして泣いた子もいたけど、みんな嬉しそうでした。

園児たちはプレゼントのお礼に、先生方と一緒に歌をプレゼントしました。両手をいっぱい広げ、一生懸命歌いました。

